
６月８日  中総体選手激励式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【卓球部】 末田  

僕たち卓球部は中総体で優勝するのが目標です。全員今まで以上にいい成績を残し、悔いのない試合をし

たいと思います。今年はコロナの影響で練習時間が短かったのですが、その短い時間できちんと練習し中総

体では十分に練習の成果を発揮したいと思います。３年生は中総体が最後の試合です。今まで練習を教え

てくれた顧問やコーチの先生方、僕たちを支えてくれた保護者の方に感謝して精一杯試合に挑みたいと思

います。最後の中総体一人一人がいい成績を残せるよう全力で頑張るので応援よろしくお願いします。 

 

【女子バスケットボール部】 濵田 

私たちはベスト８という目標に向って日々の練習を頑張ってきました。コロナの影響であまり試合がなかった

一年でしたがチームとしてとても成長できた一年だったと思います。特に３年生は以前は喧嘩したり小さなこ

とで対立したりしていましたが、今はそれを乗り越え、どの部にも負けないくらいのお互いを高め合えるチー

ムになりました。中総体ではまず、絶対に初戦突破し、２日目に行きます。２日目の相手は市でベスト４に入っ

ているチームなので厳しい戦いになるとは思うけど、自分たちは自分たちらしいプレーをします。私たちはい

つも後半で負けるので最後まで粘った試合にしたいです。 

目標はベスト４の片淵を破って純心と試合をすることです。片淵に勝つには今までどおりでは絶対に勝てま

せん。沖島先生は準備ができているチームが必ず勝つとおっしゃっていました。残り２週間は戦う準備をする

時間だと思うのでしっかりと準備を整えたいです。また、今まで支えてくださった保護者の皆さん、指導してい

ただいた沖島先生、西島先生、吉田先生、山田コーチにプレーしで恩返しをします。今まで一番の試合をして

良い結果を残して帰ってくるのでみなさん応援よろしくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【男子バドミントン】  池田 

僕たちは、団体戦優勝、個人戦も優勝を目標としています。 

団体戦では１回戦から全国に行くような選手との試合になりますが、一本一本のシャトルをあきらめず取

りに行き、頑張って相手を倒したい。個人戦では後１点で負けてしまうという場面でもあきらめず、最後ま

でプレーしたいと思います。中総体まであとわずかなので今までの練習でコーチに言われたことを一つ

一つ思い出しながら練習し、試合でも頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 

【バレー部】 坂中 

私たちは 1回戦西浦上中とあたります。目標は 1回戦に勝ち、2回戦に行くことです。相手は長崎中で

す。今、2年連続 2回戦へ進んでいるので、この流れを私たちの代で途切れないように練習を頑張って

きました。コロナの影響でなかなか思うような練習ができない 1年でしたが、中学生最後の試合なので

悔いの残らないように最後まであきらめすにがんばります。 

 

【男子バスケットボール部】 坂本 

僕たちはベスト４という目標に向って日々練習を頑張ってきました。コロナの影響で練習試合などあまり

できなかった１年でしたが、一人一人とても成長できたと思います。 

特に３年生は、今年が最後の年ということで全員練習の態度が大きく変化しました。中総体では３年生

が中心となり初戦を突破し、２日目に行きます。２日目の相手はベスト４の三重中とあたるので、前大会

で負けているので次こそ勝ちたいと思います。３日目まで残ればベスト４になり県大会に行けるのでこの

目標に向ってチームが一丸となって頑張ります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【女子バドミントン部】 川上 

私たちバドミントン部は３年生３名、２年生６名、１年生４名で活動しています。顧問の大町先生、西川先

生、藤田コーチ、山口コーチ、池田コーチ、柳川コーチのご指導のもと、日々の練習に取り組んでいま

す。バドミントンは１日目に団体戦、２日目に個人戦があります。団体戦には７名が代表として出場しま

す。個人戦は決められたダブルス、シングルの種目ごとにそれぞれが出場します。 

団体戦は１回戦突破をひとつの目標とし、優勝に近づけるように頑張ります。個人戦ではそれぞれに目

標はありますが、全体としては３日目に出場できるように、また県大会に行けるように頑張りたいと思い

ます。後悔が残らないように全力でプレーするので応援よろしくお願いします。 

 

【陸上部】 中村 

僕たち陸上部は、陸上を通して幸せになるというテーマを掲げて日々の練習を積み重ねています。 

そして中総体での目標は、全員が自己ベストを出し、悔いがない試合をすることです。今年はコロナの

影響で試合もあまり出場できず、校外での練習もできませんでした。そのうえ、土日の部活も禁止になり

最悪の状態でした。でもそれは他の中学校も同じ状況なので限られた短い時間できちんと練習して土

日は自主練をして中総体では練習の成果を十分発揮したいと思います。 

３年生は今年で最後の中総体になります。顧問の池田先生は残念ながら僕たちの競技を見に来ること

はできませんが「池田先生がいなくても自分たちで考えて、やるべきことをきちんとできる部なんだ！」と

成長の結果を証明したいと思います。そして最高の試合結果で池田先生をうれし泣きさせたいと思いま

す。 

中総体まであと２週間。今まで僕たちを近くで支えてくれた保護者の方や時には厳しく時には優しく指

導してくださった顧問の先生方に感謝しながら試合に臨みたいと思います。そして中総体が終わった後

では３年生みんなで「良いパフォーマンスができた！」や「とても良い思い出になった！」など悔しい顔を

している人が一人もいなくて皆笑顔で話せたらいいと思います。何度も言いますが、この最後の中総体

は誰一人悔いが残らないよう今ままで１番の最高のパフォーマンスをします。全力で戦いに臨むので応

援よろしくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【女子ソフトテニス部】 中島 

試合は１日目が団体戦で２日目が個人戦です。団体戦では、ペアでお互いにあきらめずボールを追

いかけ、チームのみんなで力を合わせて勝ち上がれるよう頑張ります。個人戦は、ソフトテニスはダブ

ルスのみのトーナメントで、それぞれ競技相手は違いますが、力を合わせてこれまで練習してきた成

果が無駄にならないように精一杯頑張ります。 

 

【水泳部】  宮野 

水泳部は３年生２人、２年生２人、１年生１人の計５人で活動しています。顧問は山添先生です。 

水泳部は学校での練習はありませんが、個人が所属しているクラブの先生方の指導のもとに日々頑

張って練習しています。 

中総体ではリレーへの出場は出来ませんが、個人種目でこれまで頑張ってきた成果を発揮したいと

思います。応援よろしくお願いします。 

 
【硬式テニス部】 柿田 

中総体の目標は自分の納得いくプレーをしたいことと１回戦は突

破したいということです。私は小学校 3 年生の終わりごろからテニ

スを始めました。きっかけは、兄の同級生がテニスを楽しそうにして

いたのを見て、自分もやりたいと思ったからです。普段はあまり練習

ができませんが、テニスをするのはとっても楽しいです。本番では思

いっきりプレーしたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【剣道部】 田崎 

私たち剣道部は、今年、団体戦には出場することはできませんが、個人戦で一人一人の力を

発揮してきます。コロナウィルスの影響で練習が少なくなりましたが、この短期間でも一人一人

が自分の課題を見つけて成長してきたので一勝でも多く勝ち進めるように頑張りたいと思い

ます。田崎コーチのご指導、水田先生、保護者の方の支えにも感謝し、恩返しのためにも結果

を残してこようと思います。マスクシールドを着用しての厳しい環境での試合となりますが、み

なさん、あたたかい応援をよろしくお願いします。 

 

【選手宣誓】 須田   

６月１２日、僕たちが待ちに待った中総体が始まります。この一年、新型コロナウィルスの影響で、これ

まで当たり前と思っていた練習や試合ができなくなるなど、たくさんの困難がありました。 

特に、昨年の中総体は、県中総体が中止になり、先輩たちと目指した県大会出場という目標がなく

なった中での試合は、僕自身不完全燃焼で今でも心に中にひっかかるものが残っています。 

でも、同時に多くのことを学びました。当たり前だと思っていた日常は、仲間や先生や家族や、そのほ

かにも多くの方々の支えがあって成り立っているということです。 

今年、中総体という舞台に立てることを僕はとても感謝しています。ここにいる選手の全員もが同じ

気持ちです。 

喜びも悲しみも、ともに分かち合うことのできる琴中の仲間たちと一緒に、支えてくださった方々への

感謝の気持ちを試合で表現し、最後まで一丸となって勝利を目指します。 

そして、昨年の先輩たちの気持ちも一緒に、２年分の思いを胸に、琴中生ファイトで頑張ることを誓い

ます。 

 


